



Santuario Nuestra Señora Purísima de Lo Vásquez

13/12/2015

Casablanca

Ruta 68 s/n Lo Vásquez - Casablanca - Chile



Don José Ulloa, con dinero reunido de donativos, construyó una Ermita en el jardín de la entrada de su casa; allí colocó la bonita imagen de la Virgen. Con el tiempo comenzó a aumentar el número de visitantes a la Virgen, por lo que el señor Ulloa consideró necesario habilitar como Capilla un galpón de adobe que estaba desde el tiempo de don Vicente Vásquez, su anterior dueño, y que orillaba el jardín de su casa. Movidado por el entusiasmo de la creciente devoción popular que veía alrededor de la imagen de la Purísima, buscó también un sacerdote que oficiara en la Capilla y que orientara la devoción.

En los archivos parroquiales de Casablanca figuran los primeros bautizos hechos por el párroco don José Manuel León en la Capilla de Lo Vásquez en 1849.

En la actualidad, las cifras de feligreses que se congregan el día de la Purísima en Lo Vásquez, superan el millón de personas, llegando a ser la peregrinación mariana más importante del país, con la participación de muchas instituciones.